
Rechenschaftsbericht der Gruppe Arbeitswelt 
 
Am 5. Januar wurde die Gruppe Arbeitswelt zusammen mit der Schüligruppe neu gewählt. 
Die Gruppe Arbeitswelt ist für jede Person offen, die sich um das Themenfeld Arbeit 
interessiert. 
  
Was bisher geschehen ist: 
Nach der Wahl ist die Mitgliederzahl rapide gestiegen. Die Zahl der Mitglieder liegt nun fast 
bei 20 Personen. Es gab bis dato monatliche Treffen, für gewöhnlich am 2. Donnerstag im 
Monat, von denen nur aufgrund von wichtigen Ursachen abgewichen wurde. Befasst hat sich 
die Gruppe Arbeitswelt zunächst mit dem harten Einstieg ins Berufsleben und Mental Load. 
Viele junge Menschen vernachlässigen beim Karriereaufstieg ihr persönliches Umfeld, 
wodurch mentale Probleme verstärkt werden können. Im März haben wir uns im Rahmen des 
Equal Pay Days mit der Frage nach gleicher Bezahlung für gleiche Arbeit gewidmet. Hier hat 
uns Milena, unsere stellvertretende Vorsitzende in Düsseldorf, einen spannenden Input zu 
gegeben. 
 
In der nächsten Veranstaltung haben wir uns im Rahmen der Kommunalwahlreihe mit dem 
Reisholzer Hafen beschäftigt. Dann gab es eine Einführung in das Recht der öffentlichen 
Versorgung. Dann gab es eine Kooperation mit der Schüli-Gruppe, wozu auch die Schüli-
Gruppe aus Krefeld eingeladen war. Bei dieser Veranstaltung ging es um den Rassismus in 
der Schule und der Arbeitswelt. Hierzu war unser Ratsherr Hakim El Ghazali eingeladen und 
hat mit uns eine spannende Diskussion geführt. Vom 07.-09. Juli fand der Kongress der 
Arbeit in Bremen statt. Die Gruppe Arbeitswelt war da ebenfalls mit einigen Mitgliedern 
vertreten und bildete eine Düsseldorfer Delegation.  
 
Ein Erfolg der Gruppe Arbeitswelt ist die Vernetzung mit der DGB Jugend in Düsseldorf. 
Diese stellen uns seit dem kostenlos das Café Ohm zur Verfügung, welche auch für diverse 
andere Veranstaltungen der Jusos genutzt wurden wie bspw. der Auftakt der 
Kommunalwahlreihe. Außerdem arbeitet die Gruppe Arbeitswelt enger mit der AfA 
zusammen. Im Januar hatten wir einen gemeinsamen Stand, um Unterschriften für die 
Beschäftigen von Galeria Kaufhof zu sammeln. Die Zusammenarbeit mit der Schüligruppe 
läuft ebenfalls gut. 
  
Zukunft : 
 
Ziel ist es, die Gruppe Arbeitswelt nachhaltig zu stärken, eine eigene Instagram Seite ist 
daher in Bearbeitung. 
Eine Veranstaltung mit der Landtagsabgeordnetin Lena Teschlade ist in Planung. 
Mit der AG60plus und der AfA fand eine Korrespondenz zum Thema Rente statt, zu welcher 
noch eine Veranstaltung folgen wird. 


